

La Lettre

du programme

Hôtellerie

Restauration

de l'IECD

N°2 – Mai 2017



Duyêt, apprenti de l'École de Boulangerie de Hué

Cambodge
Laos
Madagascar

Myanmar
Thaïlande
Vietnam

Dans les pays où le tourisme est un secteur porteur de l'économie, l'IECD crée ou renforce des écoles hôtelières à destination de jeunes filles et garçons en situation précaire, afin de les guider vers une insertion professionnelle et sociale réussie.

A la une



Remise de diplômes à La Rizière et au HCTC

Le 11 février 2017, 46 jeunes de l'école hôtelière La Rizière (Madagascar) ont reçu leur diplôme au terme d'1 à 2 ans d'études.

Le 5 avril dernier, c'était au tour des 29 jeunes du Hospitality & Catering Training Center (HCTC - Thaïlande). Un grand bravo à eux, et tout le meilleur pour la suite !



ASSET-H&C est sur les réseaux sociaux !

La plateforme ASSET-H&C, qui regroupe 12 écoles hôtelières d'Asie du Sud-Est combinant une mission sociale et un modèle économique innovant, se lance sur [Facebook](#) et [LinkedIn](#).

N'hésitez pas à suivre ces pages pour être informé des actualités du projet tout au long de l'année !



Journée portes-ouvertes au HCTC

Le 15 février dernier, le HCTC a ouvert ses portes à plus de 220 jeunes, parents et professeurs. Au programme : tour de l'école, présentation du cursus, expositions et démonstrations par les élèves et professeurs. Les candidats pour intégrer la 7^e promotion de l'école sont déjà nombreux !

L'insertion professionnelle des diplômés de La Rizière*

* toutes promotions confondues



100

jeunes diplômés

85,6 %

d'insertion professionnelle

24

établissements employeurs,
du Nord au Sud de l'île

En
quelques
chiffres

Le zoom

JUMELAGE AVEC UNE ÉCOLE HÔTELIÈRE FRANÇAISE

C'est une première dans l'histoire du programme Hôtellerie-Restauration : un jumelage a vu le jour entre le HCTC en Thaïlande et l'école hôtelière Savoie Léman de Thonon les Bains en France. Soutenu par la région Auvergne - Rhône-Alpes, ce partenariat s'inscrit dans un objectif d'éducation au développement et d'échange interculturel et professionnel.

Ainsi, 8 étudiants du BTS Hôtellerie Restauration / Mercatique et Gestion hôtelière, encadrés par 2 professeurs, ont été accueillis pendant 2 semaines au HCTC en février 2017. Au programme : découverte de la culture locale, initiation au sculptage de fruits et au pliage de serviettes. De leur côté, les étudiants français ont présenté aux jeunes du HCTC les éléments distinctifs de la culture française, organisé un atelier d'œnologie et une introduction au marketing, et animé une formation sur le « costing ». L'échange s'est clos par la préparation conjointe d'un dîner mettant en valeur une cuisine de fusion franco-thaïe imaginée par les élèves des deux écoles. Un franc succès !

Les au-revoirs ont été chargés en émotion, avec la promesse de renouveler l'aventure l'an prochain.



En image



L'école de boulangerie de Hué est passée sur la [chaîne de télévision nationale vietnamienne VTV1](#); une belle reconnaissance pour cette école créée en 1998, dont le modèle est actuellement essaimé à Ho-Chi-Minh-Ville et Yangon !

La parole à...



Shen Noon
Assistante de Projet
IECD Myanmar



Le Myanmar s'est récemment ouvert à l'international et le tourisme est devenu l'un des principaux secteurs offrant des opportunités d'emploi dans le pays, particulièrement pour les jeunes générations. Les projets d'hôtellerie-restauration de l'IECD peuvent générer un impact très positif pour le pays en renforçant les compétences professionnelles de la population locale dans le domaine du tourisme. "

Ils nous soutiennent



Toutes vos questions, suggestions et idées sont les bienvenues : anne.jourde@iecd.org
IECD - 20 rue de Dantzig - 75015 PARIS - France - +33 1 45 33 40 50 - <https://iecd.org>